



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolresta Mataram Dibanjiri Ucapan Terimakasih dari Masyarakat Atas Keberhasilan Mengembalikan BB

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

May 29, 2023 - 16:43



Putri dan Sandra saat penerimaan barang bukti yang berhasil diungkap Polresta Mataram (29/05/2023)

Mataram NTB - Adanya kelonggaraan dan kebijaksanaan dari Polresta Mataram terkait pengembalian barang bukti (BB) hasil ungkap kasus pencurian tentu membuat masyarakat khususnya pemilik barang bukti merasa sangat senang dan berterima kasih kepada Kapolresta Mataram.

Terimakasih tersebut disampaikan pemilik barang bukti lantaran barang yang tadinya dinyatakan hilang kini kembali dan dapat dipergunakan kembali untuk menunjang kebutuhan masyarakat.

Barang bukti berupa Kendaraan seperti Mobil (R4), Sepeda Motor (R2), Sepeda dayung / listrik, Hp, Laptop atau barang lainnya menunjang kebutuhan masyarakat yang berhasil di ungkap dan diamankan oleh Polresta Mataram

maka akan dikembalikan lagi kepada pemilik dengan tanpa biaya apapun (Gratis).

Hal ini disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dihadapan masyarakat pemilik barang bukti yang akan dikembalikan serta rekan-rekan media yang hadir saat Konferensi pers sekaligus penyerahan kembali barang bukti hasil ungkap kasus yang dilakukan oleh Polresta Mataram di Gedung Wira Graha Pratama Polresta Mataram, (29/05/2023).



"Pengembali barang bukti hasil pencurian ini kami lakukan secara transparan dihadapan masyarakat dan media, dimana proses pengembalian tidak dipungut biaya seperpun alias Gratis,"ucap Mustofa sapaan akrabnya.

Namun Kapolresta Mataram menyadari bahwa tidak semua laporan hilang / pencurian berhasil diungkap, akan tetapi pihaknya akan berusaha semaksimal mungkin untuk dapat menemukan kembali barang yang dilaporkan kehilangan oleh masyarakat.

"Barangkali ada yang hilang dan sudah melapor ber bulan-bulan belum ditemukan, begitu sebaliknya ada yang baru saja melapor dan kurang dari satu jam barang tersebut berhasil ditemukan. Kami atas nama Kapolresta Mataram mohon maaf kepada masyarakat yang barangnya belum bisa terlacak atau ditemukan dan kami sampaikan selamat kepada masyarakat yang barangnya sudah berhasil ditemukan dan dikembalikan untuk dipergunakan kembali,"tutupnya.

Di kesempatan lain Putri (20) mahasiswa asal Sumbawa Barat merasa begitu bergembira Sepeda motor jenis Scoopy miliknya berhasil ditemukan dan hari ini diterima kembali dari Polresta Mataram.

Demikian pula dengan Mufida (19) dan Saputri (20). Kedua Mahasiswi asal Sumbawa Barat ini merasa sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Polresta Mataram atas ditemukan Laptop yang sempat hilang dicuri, sehingga kini bisa dipergunakan kembali untuk menunjang pendidikannya.

Begitu pula dengan Sdri. Sandra ((30) warga Ampenan yang Sepeda motornya digelapkan oleh Pelanggannya dan kini sudah ditemukan dan dapat di pergunakan kembali untuk melanjutkan usaha Rental Sepeda Motor.

Senada dengan Farhan (42) warga Gunungsari Lombok Barat yang saat itu Mobil Carry Pickup nya hilang diGarasi rumahnya sendiri. Ia hampir merasa pasrah

atas kehilangan Mobil yang sehari-hari nya dipergunakan mencari nafkah untuk hidup keluarganya. Kini Farhan terlihat tersenyum gembira lantaran Mobil yang selama ini dipikirkannya sudah bisa di pergunakan kembali.

"Kami ucapkan Terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram, Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kanit Pidum Sat Reskrim Polresta Mataram, Seluruh Kapolsek Jajaran Polresta Mataram yang telah berusaha keras menemukan kembali Barang kami serta dapat mengungkap pelaku Pencurian barang tersebut,"beber masyarakat yang barangnya berhasil ditemukan.

"Semoga apa yang telah dilakukan anggota Polresta Mataram dan Jajarannya untuk masyarakat dinilai ibadah oleh Allah SWT,"ucap Mereka menambahkan.
(Adb)